
Subject: Fehlgeburt durch Proscar?
Posted by waldholm on Mon, 08 May 2006 19:01:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo
Ich möchte gerne von euch wissen, ob ihr schon mal etwas in dieser Richtung gehört habt:
Ich nehme seit gut 2,5 Jahren 'ne 1/4 Proscar pro Tag.
(Erfolg geht so)
Ich bin jetzt mittlerweise Anfang 30, deswegen kam dann der Kinderwunsch bei meiner Freundin
und mir auf. klappte dann auch ziemlich schnell. Dann aber der Schock. Die erste Fehlgeburt war
vor gut einem Jahr in der 12.Woche. Untersuchungen ergaben eine Fehlbildung des Fötus, aber
sollte nichts ungewöhnliches sein, da wir damals privat sehr viel Stress hatten. Ziemlich genau
ein Jahr später war meine Freundin wieder Schwanger, diesmal hat es bis zur 10. Woche
gedauert bis es zum Verlust kam. Wieder waren es Fehlbildungen, die der Körper somit
abgestoßen hat.
Das zur Info: ich habe mich noch nicht untersuchen lassen, möchte ich aber jetzt asap machen
lassen, um da Klarheit zu erlangen.
Die Frage ist nun, ob Fin wirklich nur für Schwangere schädlich ist, oder aber auch die
Qualität meiner kleinen Jungs beeinflusst?

Ich wäre echt dankbar für einen Erfahrungsaustausch.
Gruß
Waldholm
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